

17 Februari 2016



Menanti BI Rate...

Selamat pagi...

Pada hari ini, Bank Indonesia akan memulai Rapat Dewan Gubernur yang rencananya akan diselenggarakan selama 2 hari. Pada penutupannya besok, Gubernur Bank Indonesia akan mengumumkan berapa tingkat BI Rate untuk satu bulan mendatang. Pasar sepertinya masih melihat peluang bahwa BI Rate akan diturunkan lagi sebesar 25 basis poin.

Dari bursa regional setidaknya tidak terlihat sentiment negatif, setelah indeks Dow Jones Industrial (DJI) semalam ditutup dengan kenaikan sebesar 222,57 poin (+1,39 persen), meski pada saat yang bersamaan harga minyak WTI cenderung turun sebagai akibat dari belum tercapainya kesepakatan pengurangan produksi antara dua produsen minyak besar, Arab Saudi dan Rusia yang kemarin mengakhiri pertemuan. Indeks dari bursa di kawasan Asia pagi ini terlihat cenderung bergerak flat-naik.

Setelah kenaikan tajam pada minggu lalu, pelaku pasar sebenarnya terlihat lebih cenderung berada dalam mode wait and see menunggu pengumuman BI Rate, dan publikasi laporan keuangan. Dengan trend naik jangka menengah yang ada pada IHSG, kami masih memberikan rekomendasi selective buy on weakness terutama pada saham-saham konstruksi, semen, dan saham-saham yang bakal diuntungkan dengan penurunan BI Rate (sektor perbankan, otomotif, dan property).

Contact Us:

satrio@universalbroker.co.id

<http://www.universalbroker.co.id>

Disclaimers

DISCLAIMER: Informasi yang terkandung dalam laporan ini telah disusun dari sumber-sumber yang menurut kami dapat diandalkan. PT Universal Broker Indonesia dan/atau perusahaan afiliasinya dan/atau masing-masing karyawan dan/atau agen penjual tidak menjamin keakurasian dan kelengkapan informasi. Kami tidak bertanggung jawab atas hasil dari transaksi yang dilakukan dengan berdasarkan atas informasi yang ada pada laporan ini. Semua pendapat, prediksi, perkiraan, dan proyeksi yang ada pada laporan ini adalah merupakan pendapat terbaik yang kami buat, berdasarkan informasi yang kami miliki, pada tanggal laporan ini dibuat, dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu dan tidak mengikat.